

Rafael Marrero & Company exige libertad incondicional para el pueblo cubano

La prestigiosa firma aboga porque los cubanos sean escuchados dentro de la isla y apoyados por la comunidad internacional, en especial, el Gobierno de EE. UU.

MIAMI, FLORIDA, UNITED STATES, July 23, 2021 /EINPresswire.com/ -- Rafael Marrero & Company, firma líder a escala nacional en consultoría de pequeños negocios, gestión de proyectos y contratación federal, exige libertad incondicional para el pueblo de Cuba, libertad para todos sus presos políticos e intervención militar inmediata de parte del Gobierno Federal de los Estados Unidos.

«Desde que el pasado 11 de julio miles de cubanos de varias ciudades de la isla se lanzaran pacíficamente a las calles a protestar contra el régimen castrista, hemos visto con horror e indignación la represión lanzada contra los manifestantes, gente de a pie que solo está pidiendo libertad y el cese de la tiranía», dijo el CEO de la firma, <u>Dr. Rafael Marrero</u>.



Dr. Rafael Marrero

El Dr. Marrero se solidariza con el pueblo de la isla, abogando por la libertad de 11 millones de cubanos; elecciones libres, como corresponde a cualquier estado de derecho, y por el establecimiento de una real democracia, libre de títeres designados, como lo es el actual "presidente" de Cuba, Miguel Díaz-Canel.

«Por más de 62 años, el pueblo cubano ha sido peloteado. ¡Basta ya! Es hora de entender que ese pueblo no es una ficha, que a ese pueblo hay que respetarle sus derechos elementales: su derecho a expresarse, a reunirse, a manifestarse, a ser escuchado sin que medie el peligro de resultar apaleado, violentado y puesto tras las rejas», agregó el connotado economista.

A raíz de la repercusión local e internacional de las manifestaciones, teñidas de sangre por las fuerzas represivas del régimen, y teniendo en cuenta la tibieza con que la Administración Biden las ha manejado, proponiendo medidas risibles, inoportunas y, por ende, bastante cuestionables, el Dr. Marrero hizo también un llamado urgente a la acción.



Les pido a los funcionarios de este país que no les tiemble la mano. Cuba no necesita recargas: la única "recarga" que exige el pueblo es la de su libertad." Dr. Rafael Marrero, CEO de Rafael Marrero & Company. «Les pido a los funcionarios de este país que no les tiemble la mano con el tema Cuba, que no permitan que suceda lo que pasó durante los mandatos de John F. Kennedy y Jimmy Carter, y que pongan en función de la isla al mando combatiente del Comando Sur de las Fuerzas Armadas de los Estados Unidos, (<u>USSOUTHCOM</u>, por sus siglas en inglés). Cuba no necesita recargas: la única "recarga" que exige el pueblo es la de su libertad», puntualizó el también reconocido panelista de radio y televisión.

Hasta la fecha, la actual Administración no ha tomado ninguna medida acorde con la situación de Cuba, ni ha movido sus influencias para movilizar a organizaciones mundiales clave en la resolución de conflictos de este tipo. Simplemente, ha prometido revisar la política de las remesas hacia la isla, gestionar una ayuda con el acceso a Internet y proceder con un probable aumento del personal en la embajada de EE. UU. en La Habana.

Más recientemente, anunció sanciones "de risa" a los principales culpables de la represión durante las protestas: el ministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, Álvaro López-Miera, y la Brigada Especial Nacional del Ministerio del Interior, popularmente conocida como "boinas negras". Medidas que ni se corresponden con las peticiones de los cubanos, ni representan un castigo para los represores.

«Mientras el señor Biden se acomoda en su silla del Despacho Oval, a 90 millas de nuestras costas imperan el abuso de poder, la violencia, el maltrato y, por encima de todo, la más burda violación del derecho de un pueblo a luchar por su libertad. Definitivamente, tenemos que hacer algo, pero tenemos que hacerlo ya», concluyó el economista.

Acerca de Rafael Marrero & Company

Rafael Marrero & Company es una consultoría de gestión que asesora a emprendedores sobre cómo hacer negocios con el Gobierno de EE. UU. Con el Dr. Rafael Marrero a la cabeza, la firma ha sido reconocida en dos ocasiones por la revista Inc. como una de las 500 empresas privadas de mayor crecimiento del país y como una de las 50 mejores compañías de cultura empresarial.

En 2016, el Dr. Marrero recibió el máximo galardón otorgado a negocios minoritarios del país por parte del Concilio Nacional del Desarrollo para Empresas Minoritarias. En 2019, ganó el Premio Sunshine en la categoría de Small Business del año, que otorga la Cámara de Comercio Hispana del Sur de la Florida, y en ese mismo año, publicó el bestseller de Amazon La salsa secreta del Tío Sam, primer libro sobre contratación federal especialmente dedicado a la comunidad hispana.

Migdalis Pérez
Rafael Marrero & Company
+1 888-595-6221
Migdalis@rafaelmarrero.com
Visit us on social media:
Facebook
Twitter
LinkedIn

This press release can be viewed online at: https://www.einpresswire.com/article/547044518

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2021 IPD Group, Inc. All Right Reserved.